

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

豊岡のことには目じや！⑪

ふるさと納税つて？

豊岡市では、ふるさと納税がたくさん集まつたつて聞いたけど？

平成27年度は、12月末で3億円を超えるふるさと納税をしてもらつてな。昨年で度と比べたら、なんと3倍以上じゃ！

そもそもふるさと納税つて何？

いいことに気付いたの。一納税といふやつを使つとるが、正確には自治体への寄付ぢや。大人になつて都會に住んでも、生まれ育つたふつたらえなあ」ということで、平成20年から始まつたんじや。出身地だけでなく、自分の大好きな町にも寄付をすることができるんじやぞ。

金が安くなるんじや。それに、最近では、ふるさと納税のお札に、地元の特産品を返す町が増えた、テレビや雑誌など取り上げられて全国的にブームとなつとるんじやよ。豊岡市でも、平成26年12月から豊岡鞄や但馬牛、津居山かになど、豊岡自慢の品々をふるさと納税のお札として返すことをしたんじや。それ以後、徐々に増えてきて、本年度は、全國の4千人を超える方から応援してもらつとるんじや。

ふるさと納税をしてもらうときに、使い道の希望を聞いとるしね、それに沿つて活用をしとる。例えば、学校給食のご飯にコウノトリ育むお米を使つて、
①環境教育を進め
②地産地消による地元農業を育て
③安心な給食を食べてもらつて、
う一ことをしとる。豊岡の魅力によるスポーツ教室の開催など、さまざまな事業に大切に使わせてもらつとるんじや。

市役所の担当者は、全國の皆さんに豊岡市を知つてもらつて、ふるさと納税を通じて、ふるさとPRを頑張ると意気込んでつたぞ。

ふるさと納税をすると、住んでる町に納める税い



豊岡市のお礼品のカタログ

大阪のおばちゃんが豊岡のこと大好きって言つてたから、ふるさと納税をPRしてみるね。

